

EMPRESAS

## Ratifica Fitch Ratings calificación de Sinaloa

Debido al bajo nivel de deuda de Sinaloa, Fitch Ratings ratificó en A+ (mex) la calificación de la calidad crediticia de esta entidad, así como la de los créditos bancarios que le califica.

“Los factores que apoyan la calificación específica del estado son el nivel bajo de deuda directa de largo plazo (DDL) y la sostenibilidad muy manejable de la deuda con créditos contratados que tienen términos y condiciones favorables”, señaló Fitch.

Agregó que al mismo tiempo, considera la generación conveniente de ahorro interno (AI) y niveles de inversión pública altos. Además, incorpora la tendencia en materia económica y de recaudación.

Por otra parte, los factores que limitan la calificación son el pasivo circulante alto, la liquidez limitada y las contingencias en materia de pensiones y jubilaciones en el corto y mediano plazo.

Otra limitante de la calificación es la dependencia de ingresos federales mayores a la mediana del Grupo de Estados Calificados esta empresa.

Fitch considera el endeudamiento de Sinaloa como bajo, en relación con su capacidad financiera, ya que al cierre de diciembre éste ascendió a cuatro mil 642 millones de pesos. *(Redacción).*